

4年生がパラキャン体験講座を実施

山三PTA、山三地区人権協議会、山三地区福祉委員会のご協力をいただきました。



車いすバスケット用の車いすの特徴や車いすバスケットのルールを教えてもらいました。

そのあと、デモンストレーションで、先生とお母さんたちがチームに分かれて試合をしました。子どもたちの声援にも熱が入りました。



子どもたちも体験してみました。



足が動かないから何もできないじゃなくて、何ができるか、と考える車いすバスケットボールを始めた、みんなもできないことよりできることを数えよう、というお話を聞きました。



吹田市の「平成30年じんけん作品展」に応募した作品の中から10名の児童が入賞しました。

- * 人権ポスター 1年西田 千伶さん (入選) 1年松井 新さん (佳作)
1年富江 七緒さん (佳作) 1年松本 蘭さん (佳作)
- * 人権標語 3年浜田 夏希さん (入選) 4年宮脇アリーヤさん (入選)
- * 人権作文 6年 寶 凜空さん (優秀) 6年西崎 薫乃さん (入選)
6年竹本 美咲さん (佳作)

入選以上の作品は、

「じんけん作品・パネル展」12/4～12/10 メイシアター1階展示室にて
「巡回子どもたちのじんけん作品展」12/10～12/20 市内公共施設7か所にて展示されます。ぜひご覧下さい。

♪ 音楽会 ♪

10月26日(金)に音楽会がありました。

各学年、クラスで一生懸命取り組んできた成果が発揮されとても素敵な音楽会になりました。毎年恒例の休憩時間の「3時のおやつ」も盛り上がりしました。

